

Vereinbarung der Oder-Neiße-Friedensgrenze gewidmet, demonstriert Euer Treffen die brüderliche Freundschaft und allseitige Zusammenarbeit unserer Völker und ihrer Jugend. Wir sind gewiß, daß Ihr als Vertreter der jungen Generation unserer aufs engste verbundenen sozialistischen Nachbarstaaten wiederum bekräftigt: Die Grenze an Oder und Neiße ist eine Grenze des Friedens und der Freundschaft und bleibt es für alle Zeiten.

Die sich in den zurückliegenden Jahrzehnten über diese Grenze hinweg entwickelnde Völkerfreundschaft findet in diesem Jahr erneut ihren überzeugenden Ausdruck darin, daß 300000 Kinder und Jugendliche unserer beiden Bruderländer frohe und erlebnisreiche Ferientage bei ihren Freunden verbringen.

Euer Treffen bietet eine gute Gelegenheit, um Erfahrungen der Mitwirkung der Jugend bei der weiteren Gestaltung der sozialistischen Gesellschaft in beiden Staaten auszutauschen.

Wir sind davon überzeugt, daß von Eurer Beratung neue Impulse für die aktive Teilnahme der jungen Generation am sozialistischen Aufbau, für ihr engagiertes Wirken im Kampf um die Erhaltung des Friedens und für die Festigung der Zusammenarbeit der sozialistischen Jugendverbände ausgehen.

Allen Teilnehmern am Treffen junger Abgeordneter der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Polen wünsche ich einen fruchtbaren Erfahrungs- und Gedankenaustausch sowie erlebnisreiche Begegnungen.

E. Honecker

*Generalsekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
und Vorsitzender des Staatsrates
der Deutschen Demokratischen Republik*

Berlin, den 6. Juli 1985

Grußadresse an die X. Kinder- und Jugendspartakiade der DDR in den Sommersportarten

Liebe Sportlerinnen und Sportler!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Euch anläßlich der X. Kinder- und Jugendspartakiade der DDR in den Sommersportarten die herzlichsten Grüße und besten Wünsche für erfolgreiche sportliche Wettkämpfe.

Eure Jubiläumsspartakiade findet wenige Monate vor dem XI. Parteitag der SED statt. Diese Zeit ist gekennzeichnet von vielen Initiativen zur weiteren allseitigen Stärkung unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates. Mit guten Ergebnissen in der »Sportstafette XI. Parteitag« und im »Ernst-Thälmann-Aufgebot der FDJ« habt Ihr Euch, liebe Spartakiadeteilnehmer, würdig in die große Volksbewegung zum XI. Parteitag eingereiht.